Da war echt was los, als der Rabenclub beim Kegeln in die Vollen ging. Das hat echt Spaß ge macht und spannend war es auch noch, als sie, aufgeteilt in zwei Mannschaften gegenen einander um den Sieg kämpften. Jede Mann(Frau)schaft hat gerechterweise einmal gewonnen































"Eins - zwei - Schuß!" So wurde der VfB Friedrichshafen von den Fans der Lebenshilfe angefeuert. Und er gewann dadurch glatt in 3 Sätzen gegen Moers. Wieder mal eine super Stimmung in der ZF - Arena des Volleyballverein FN und wir mittendrin.







Lustiger Abend in der Kreuzbachthalhütte beim Kegeln mit der Klopapierrolle. Bei jedem Treffer mußte eine Aufgabe erfüllt werden. Bei der Ankunft wurde bis tief in die Nacht erst mal meterhoher Schnee von der Terasse geschaufelt. Super Wetter beim flanieren in Kempten und beim Frühschoppen auf der Terrasse im Kreuz. Spagetti mit Tomatensoße, Reispfanne, Nachtisch, Kuchen und Zopf, Nußschneckle von Fam. Scharringhausen waren die kulinarischen Genüsse. Ein rundum schöner Hüttenzauber.





